



本校
ホームページ
QRコード

修学旅行実施しました

『光陰矢のごとし』という言葉がありますが、1学期も折り返しのころとなり、もう少しすると、『梅雨』の季節です。健康面に留意して、蒸し暑さにも負けないようにしていきましょう。

さて、5月21日(水)～23日(金)の3日間、3年生が東京方面への修学旅行を実施しました。慣れない土地で宿泊を伴う活動でしたが、現地でさまざまな活動を通していくなかで、生徒の前向きな姿を感じる場面が何度か見られ、それが心に残る3日間となりました。全体的なようすを紹介します。

【1日目 (21日・水)】

○ 国会議事堂見学 / クラス別分散学習 / レクリエーション活動



初日、集合完了が6:30と早朝でしたが、修学旅行参加者は遅刻することもなく集合することができました。

スタートは予定よりも少し遅れましたが、東京までの行程は順調でした。JR名古屋駅で新幹線の到着を待つ間、他の新幹線車内にいる他校生徒に手を振る姿も見られました。途中、新幹線の車内から富士山は…残念ながら見えませんでした。

最初の見学地となる『国会議事堂』では、国会がどのような場所であるかを説明していただきました。

国会議事堂内(今回は衆議院)の見学は、やや急ぎ足のところもありましたが、見るものすべてが初めてのことであり、建物内部の雰囲気を感じることができました。

国会議事堂見学の次は、クラス別での分散学習です。1組は『気象科学館・みなと科学館』、2組は『防災体験学習施設そなエリア』、3組は『日本科学未来館』、4組は『TEPIA先端技術館』へ行きました。

各施設では、展示物を見るだけでなく、体験や講話も交え学習しました。



初日の締めくくりは、宿泊施設での『レクリエーションタイム』でした。『イントロクイズ』や『連想ゲーム』など担当の生徒が出題しながら、各クラスの解答者が楽しそうに参加していました。

まだ初日だったこともあってか、全体の雰囲気は元気いっぱいそのものでした。担当してくれた生徒の皆さんには、大変がんばってくれました。楽しい時間をありがとうございました。



【2日目 (22日・木)】

○ クラス別分散学習 (大学見学等) / 東京ディズニーランドグループ別行動

2日目は、宿泊施設の最寄り駅となるJR舞浜駅からクラス別で電車で移動し、大学ならびに公共施設見学を行いました。

目的地までクラスでまとまって移動しましたが、電車の乗り継ぎの場面では、人の多さに前の人の姿を見失わないように緊張感をもって移動していたように思います。このような場面でも、首都東京を実感できたのではないのでしょうか。

大学見学は、1組は『立教大学』、2組は『早稲田大学』、3組は『東京大学』、4組は『慶應義塾大学』へ行きました。さすがに大学は規模が大きく、また行き交う学生たちと一緒に歩いていると、これから先の自分の姿を想像した人もいたのではないかと思います。学食も利用させてもらいました。

大学見学後は、公共施設の見学です。1組は『東証アローズ (東京証券取引所内)』、2組は『日本オリンピックミュージアム』、3組は『東京臨海部広報展示室 TOKYO ミナトリエ』、4組は『ポリスミュージアム (警察博物館)』へ行きました。前日の施設見学同様に、各施設において、さまざまな展示見学や体験活動を通して学習することができました。

クラス別分散学習のゴールは、東京ディズニーランドです。ここではグループ別で行動しました。この場所での活動を楽しみにしていた生徒が多かったようで、入場時には急ぎ足で移動する姿がありました。平日でしたが来場者は多く、人の多さに戸惑った生徒もいたのではないのでしょうか。

活動後の集合は、時間を守って集まることができました。『もう少し、ここにいたい。夢の時間が終わる。』と思った生徒もいたと思いますが、時間を守れた姿はとてもよかったです。

【3日目 (23日・金)】

○ 上野恩賜公園内班別分散学習

最終日、この日の取組は、『上野恩賜公園』内での班別分散学習です。

公園内とはいえ範囲は広く、動物園や博物館等の見学場所もあり、最終日でしたが移動距離も長かったと思います。さすがに集合時の生徒の表情からは、『疲れた』感がみられました。それでも集合時間を守って行動することができ、いい締めくくりになったと思います。

3日間の生徒のようすからは、素敵な姿が多々見受けられました。たとえば、バス降車時や各施設見学後に関係の方々に挨拶する姿などです。また生徒実行委員会を中心に、中学校生活最後の宿泊行事を成功させようと、大変よく頑張っていたと思います。

これらの成果 (姿) を今後の学校生活のなかで活かしていき、笹川中学校の最上級生として下級生を引っ張って行ってください。

